

Konformitätserklärung *Declaration of Conformity*

im Sinne der EG-Maschinenrichtlinie 2006/42/EG, der Niederspannungsrichtlinie 2006/95/EG
und der EMV-Richtlinie 2004/108/EG
as defined by EC Machinery Directive 2006/42/EC, Low Voltage Directive 2006/95/EC and EMC Directive 2004/108/EC

Hiermit erklären wir, dass die Bauart von
Herewith we declare that the supplied model

Moog Dynamische Energieeinheit **Moog Dynamic Energy Unit** **DEU-SU, DEU-ST, DEU-EM**

den Bestimmungen der EG-Maschinen-, Niederspannungs- und EMV-Richtlinie
entsprechen.

is in conformity with the EC Machinery and EMC Directive.

Folgende harmonisierte Normen wurden angewendet:
Following harmonized standards have been applied:

EN 61000-6-2 :2005
EN 61800-5-1:2007
EN 60664-1 :2007

Die Produkte sind zum Einbau in Maschinen bestimmt. Die Inbetriebnahme ist nur dann gestattet, wenn die
oben genannte Maschinenrichtlinie und deren Bestimmungen eingehalten werden.

*The products are intended be incorporated into machinery. Initiation is only allowed when the above
mentioned machinery directive and all resulting requirements are fulfilled.*

Die aufgeführten Produkte sind kein selbstständig anwendbares Produkt gemäß der EMV-Richtlinie. Erst
nach Integration in ein Gesamtsystem wird dieses bezüglich der EMV-Richtlinie bewertbar. Die Bewertung
wurde für typische Applikationen, jedoch nicht für das einzelne Produkt nachgewiesen.

*The mentioned products are not a stand alone product according EMC directive. Only after incorporation into
a completed system the EMC directive can be applied. Assessment was done for typical applications, but not
on product level.*

Alle sicherheitsrelevanten Auflagen der produktspezifischen Dokumentation (Betriebsanleitung,
Montageanleitung usw.) sind über den gesamten Produktlebenszyklus einzuhalten.

*All safety relevant requirements described in the documentation (user manual, assembly instruction etc.)
have to be respected over the whole product live cycle.*

Moog GmbH
Postfach 1670
71006 Böblingen
Tel.: 07031 622-0
Fax: 07031 622-100


Gunter Kilgus
Geschäftsführer/General Manager


Richard Kohse
Leiter Qualitätswesen/Quality Manager

Böblingen, 13.07.2012